

Genf 2013: Ssangyong stellt Designstudie SIV-1 vor

Der südkoreanische Allradspezialist Ssangyong präsentiert auf dem 83. Internationalen Autosalon in Genf (5.- 17.3.2013) neben dem neuen Rodius das Konzeptmodell SIV-1. Es handelt sich um eine Studie im mittleren SUV-Segment.

Das Konzeptfahrzeug SIV-1 („Smart Interface Vehicle“) ist 4,50 Meter lang und 1,64 Meter hoch. Es soll einen Ausblick auf die neue Designphilosophie der Marke geben. Im Innenraum finden sich vier individuell positionierbare Schalensitze. (ampnet/deg)